

Le déversement de pétrole à Matanzas est d'ores et déjà sous contrôle



On a pu endiguer au moins 15 mille litres de pétrole. Photo: ministère cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement.

La Havane, 15 juin, (RHC).- L'effondrement d'un conteneur de carburant à Limonar, une municipalité de la province de Matanzas, a provoqué dimanche le déversement de 28 mille litres de pétrole brut.

La délégation du ministère cubain des Sciences, des Technologies et de l'Environnement dans la province de Matanzas a fait savoir que le déversement de pétrole est d'ores et déjà sous contrôle.

Miguel Angel Cabrera, chef du dépôt de camions où l'accident a eu lieu, a fait savoir que l'on a tout de suite dressé de barrières de contention afin d'endiguer le carburant. Tout de même, l'hydrocarbure a contaminé un affluent saisonnier de la rivière Moreto, source de la Canimar.

Le délégué du ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement à Matanzas, Oscar García, a déclaré que le pétrole brut est contenu dans un barrage en attente d'extraction, après quoi ils évalueront l'impact environnemental.

«Nous supposons que les dommages ne sont pas importants. Le torrent reste sec la majeure partie de l'année, de sorte que la flore et la faune se développent de manière très limitée. Elle n'affectera pas non plus l'approvisionnement en eau potable» a-t-il déclaré à la chaîne régionale de télévision TV Yumuri.

Avec le carburant récupéré, il est prévu d'améliorer les routes d'accès en mauvais état. Les travaux d'assainissement permettront de récupérer environ 15 000 litres de carburant. Jusqu'à présent, aucun autre dommage économique n'a été enregistré.

Source: TV Yumuri

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260785-le-deversement-de-petrole-a-matanzas-est-dores-et-deja-sous-controle>



Radio Habana Cuba